
（様式第４号） 上田西部地域協議会 会議概要

１ 審議会名 上田西部地域協議会

２ 日 時 平成２７年１１月２７日 午後 7時から午後 9時まで
３ 会 場 西部公民館 １階 大ホール

４ 出 席 者 湶委員、石塚委員、小市委員、小宮山委員、渋谷委員、清水博夫委員、清水文彦委

員、関口委員、高橋委員、田畑冴子委員、田畑裕康委員、堀内委員、増田委員、山

崎委員

５ 市側出席者 水野地域振興政策幹、中村西部公民館次長、北沢市民参加・協働推進担当係長、樋

口市民参加・協働推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年１２月１日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

(1)分科会

（分科会開催）

・第 1分科会「地域防災力を生かし、安全で快適なまちづくり」

・第 2分科会「将来を担う子どもたちを地域ぐるみで育てるまちづくり」

・第 3分科会「地域が一体となり高齢者や障がい者を支え、だれもが安心して暮らせるまちづくり」

(2)新生上田市建設計画の変更について

・答申書（案）のとおり決定。

4報告事項

(1)西部公民館施設整備の進捗状況について

・事務局から、資料を基に説明

・以下、質疑応答

（委員） 完成予定が平成 29年というのは、期間が長いのでは。

（事務局） 現在、人手不足や材料費高騰により 28 年度中に完成する目途が立たない状況にある。

（委員） 現西部公民館の建物及び土地については、取り壊し、売却する方向だと理解した方がいいのか。

（事務局） 検討中である。



（委員） 想定よりも地盤が軟弱だったとの事だが、コンクリート杭を打ち込んだ地下 12ｍという深さ

は妥当なのか。

（事務局） 固い地盤ではないという想定で設計していたので、想定どおりではあった。以前の建物でも

杭打ちはしっかりされていたが、杭をいったん取り除いて打ち直すため、将来的にも安全性は保

たれる。

(3)今後の予定

ア 第 9回西部地域協議会

(ア)日時 平成 27 年 12月 15 日(火)午後 7時から

(イ)場所 西部公民館 1階大ホール（和室）

イ 第 10 回西部地域協議会

(ア)日時 平成 28 年 1月 27 日(水)午後 7時から

(イ)場所 西部公民館 1階大ホール（和室）

4その他

・特になし

5閉会


